

Universidad de Cundinamarca rechaza el asesinato de estudiante de Ingeniería Ambiental

La Universidad de Cundinamarca en su misión de formar profesionales que defiendan la vida y los valores democráticos como lo plasma en su Modelo Educativo Digital Transmoderno, MEDIT, rechaza y lamenta el asesinato de la estudiante, María José Moreno Patiño, ocurrido la noche del 26 de octubre en un establecimiento comercial en el barrio Gaitán del municipio de Girardot, según información confirmada por la familia de la estudiante.

“Evidentemente este es un hecho lamentable que nos llena de tristeza porque María José con tan solo 17 años de edad, tenía toda una vida por delante para realizarse como persona y como profesional en el área de la Ingeniería Ambiental. Desde el área de Bienestar Universitario estamos prestando acompañamiento y asistencia a los padres de familia, cuya pérdida no tiene precio”, dijo el ingeniero Miguel Ángel Ávila, Director Administrativo de la seccional Girardot.

Las directivas de la institución universitaria hacen un llamado a las autoridades para que investiguen los hechos ocurridos sobre las 10:45 p.m., según registra un medio de comunicación local. “Es necesario que se esclarezcan los hechos y los responsables paguen porque no es justo acabar con la vida de nuestros jóvenes”, agregó Ávila.



BOLETÍN DE PRENSA

Es de resaltar que, en el más reciente informe del Instituto de Medicina Legal, entre enero y agosto de 2023 hubo 393 casos de homicidios a personas de entre 0 y 17 años, situación que es muy preocupante, y por lo cual le pedimos al Gobierno Municipal y Departamental para que enfoque sus esfuerzos en el fortalecimiento de la seguridad ciudadana de nuestro territorio.

Para mayores informes ingresar a <https://www.ucundinamarca.edu.co/comunicaciones@ucundinamarca.edu.co>

8281483 – ext. 143 - 157